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議事録（概要） 

会議名 平成 29 年度 第 1 回芦屋町行政改革推進委員会 

会場 芦屋町役場 4 階 第 44 会議室 

日時 平成 29 年 8 月 3 日(木) 13：30～15：20 

委員の 

出欠 

会長 占部 吉郎 出 委員 安部 知彦 出 

副会長 石川 智雄 出 委員 国﨑 重太 出 

委員 中山 孝泰 出 委員 井上 裕一 出 

委員 藤崎 隆子 出 委員 中西 一美 出 

委員 浅井 陽子 出 委員 川上 登美江 出 

件名・議題 

１．副町長あいさつ 

２．委嘱状交付 

３．委員の紹介 

４．会長・副会長の選出 

 ５．議事 

  ①芦屋町集中改革プラン 28 年度推進結果（案）について 

  ②芦屋町集中改革プラン 29 年度改訂版（案）について 

 ６．その他 

    （事務局より） 

・今回の議事に挙げた、集中改革プランの確定・公開まで

のスケジュールを説明した。 

・次回の会議日程について説明した。 

 

合意事項 

決定事項 

・委員会の会長に占部吉郎委員、副会長に石川智雄委員がそ 

れぞれ選出され、承認された。 

・議題１｢芦屋町集中改革プラン 28 年度推進結果（案）｣に

ついて事務局から説明を行い、了承された（内容を一部修

正）。 

 ・議題２「芦屋町集中改革プラン 29 年度改訂版（案）」につ

いて事務局から説明を行い、了承された。 
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平成 29 年度 第 1 回芦屋町行政改革推進委員会 議事録 

 

日 時 ： 平成 29 年 8 月 3 日(木) 13：30～15：20 

場 所 ： 芦屋町役場 4 階 第 44 会議室 

 

＜議題 1 質疑応答および意見＞ 

1 

委員 

 P5 職員定員の適正化について 

  実施概要では「退職者 1 名に対し 1 名の採用の考え方

を基本とし」とあるが、実施状況等（28 年度）では「退職

者 3 名に対し、採用者 10 名」となっている。採用人数が

多いのではないか。 

事務局 
「自己都合での退職者の補填」や「休職者の補填」等の

要因により 10 名の採用者となりました。 

2 

委員 

 P4 「まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定と推進」に

ついて 

  「移住定住調査などを実施した」とあるが、移住者・定

住者の数値結果は出ているのか。 

事務局 

数値結果は出ていません。芦屋町の今後のまちづくりに

おいて、どのような移住・定住施策が有効なのかを調査し

たものです。 

委員  内容がわかるように表現を工夫してほしい。 

事務局 検討します。  

3 

 

委員 

P5 特別職の報酬・費用弁償の見直しについて 

実施状況等（28 年度）に「県内町村長等の給料月額等の

情報を収集した」とあるが、情報収集したのみで、目標の

達成状況は A 判定で良いのか。 

委員 
検討した結果どうなったのか、記載したほうが良いので

はないか。                 

事務局 
判定結果および実施状況等の記載の仕方について再度

検討させていただきます。 

 

 

＜議題 2 質疑応答および意見＞ 

  

なし 

 

 

 


